
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

In�ation bedeutet, dass das Geld einen Teil seines  verliert.

Man kann auch sagen: „Die Kaufkraft des Geldes sinkt.“

Man kann sich dann weniger für einen  kaufen als vorher.

Wenn etwas selten ist, ist es wertvo#.

Das ist zum Beispiel bei Gold und  so.

Wenn etwas häu)g vorhanden ist, ist es eher bi#ig.

So ist es auch beim Geld.

Wenn ein  kein Geld mehr hat, kann er einfach Geldscheine drucken.

So kommt der Staat zu mehr .

Das Geld ist dann aber weniger Wert.

Für die Menschen werden deshalb a#e Dinge teurer.

Ihre  verlieren aber an Wert.

Das Gegenteil von In�ation ist De�ation.

Dann wird das Geld wertvo#er und die  sinken.

Die Ersparnisse sind dann kostbarer.
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